
 

【第６回地区懇談会報告】 
 
１．日 時  平成２8 年３月 2９日（火） １０：００～１２：００ 
２．場 所  下松市勤労者総合福祉センター 研修室 
３．出席者  末武３班・末武４班・末武５班・末武６班・末武７班の会員…１９名 
       理事長、局長、理事、職員…６名 
４．議 題  (1) 下松市シルバー人材センターの概況・・官田理事長 

(2) 自己紹介 
       (3) 意見・要望（質疑応答含む） 
         ①シルバーの就業内容を知りたい。 
           →現状の仕事の項目を列挙し、説明。 

         ②介護で働いているが、当初思っていた仕事の内容と違っていた。 

           →職員に相談する。仕事の内容を理解し不安をもたないで就業して欲しい。 

③依頼主から直接就業依頼が来るが、人選されているか。 

           →短期で直ぐに！というのがある。人選する時間がない場合がある。 

④仕事の紹介は、並行して広く知らせる方がいいのでは？ 
           →時間的に余裕のあるものは、配布物に入れて紹介したい。 

⑤包装関係の仕事をしているが、後任を探して欲しい。 
           →センターで探しているが、適任者がいない。新しい会員を探している。 

⑥地区懇談会を続けていくには、開催時期・参加率のアップ・意見が出易い 
          ような形態の検討が必要 
           →出た意見は、理事会に反映して、解り易いものを伝えていく。 
         ⑦入会説明会について 

           →説明会は理事が担当し、個別には説明していない。 
            就業相談は、いつ来られても対応できる。 

⑧家族旅行村関係について 
           →運営方法等は決まっていない。シルバーへの発注依頼も不透明。 
         ⑨その他 
           ・安全帽について 
             →1,000 円/個で斡旋している。貸出も用意している。 
           ・ワッペンについて 
             →事務局に予備がある。 
 
            

 
       

 

 

 

計２５名 


